

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) bertujuan untuk memantau perkembangan, dan mendeteksi dini komplikasi pada ibu dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir sampai dengan masa antara sehingga ibu dapat melahirkan dengan aman dan bayi baru lahir normal serta tumbuh dengan sehat. Dengan diberikannya asuhan yang optimal diharapkan dapat menekan AKI maupun AKB. Berdasarkan hal tersebut maka penulis tertarik untuk melakukan “Asuhan Kebidanan Berkelanjutan pada Ny. “N” di Puskesmas Tulangan, Sidoarjo”.

Kunjungan pada masa kehamilan dilakukan minimal 4 kali, pada kasus Ny. “N” kunjungan pada trimester 1 dilakukan sebanyak 2 kali, pada trimester 2 sebanyak 3 kali, dan pada trimester dilakukan sebanyak 2 kali. Proses persalinan terjadi pada usia kehamilan 37/38 minggu. Bayi berjenis kelamin laki-laki lahir pada tanggal 9 April 2021 pukul 06.32 dengan Apgar Score 8-9. Dilakukan kunjungan pada masa nifas sebanyak 3 kali dengan keadaan ibu dalam batas normal, proses involusi dan laktasi berjalan dengan lancar. Pada neonatus dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali dengan keadaan bayi dalam batas normal dan terpantau bayi mengonsumsi ASI eksklusif. Pada masa antara dilakukan kunjungan sebanyak 2 kali dimana ibu memutuskan untuk menggunakan kontrasepsi suntik progesterin yang diberikan setiap 3 bulan sekali.

Evaluasi asuhan yang dilakukan pada Ny. “N” didapatkan bahwa pada asuhan baik teori maupun fakta yang ada tidak ada kesenjangan dan berlangsung secara fisiologis. Pada persalinan didapatkan bahwa lama Kala I maupun II ibu berlangsung lebih cepat dari teori yang ada, namun hal tersebut masih berlangsung secara fisiologis. Pada kunjungan masa nifas ditemukan proses involusi berlangsung sesuai dengan teori yang ada dan tidak terjadi penyulit apapun. Asuhan pada neonatus berlangsung secara fisiologis, terjadi penurunan berat badan pada minggu pertama dan hal tersebut normal sesuai dengan teori yang ada. Pada asuhan masa antara, petugas telah memberikan konseling mengenai alat kontrasepsi dan ibu memutuskan untuk menggunakan suntik progesterin dimana hal tersebut cocok untuk ibu menyusui dan tidak ada gangguan penyakit.

Setelah dilakukan asuhan *Continuity Of Care* dapat disimpulkan bahwa asuhan kebidanan berkelanjutan pada Ny. “N” telah dilakukan kurang lebih 1 bulan setengah yang dimulai dari kehamilan dengan usia 36-37 minggu, bersalin, nifas, neonatus, sampai masa antara yang berlangsung fisiologis. Asuhan dengan *Continuity Of Care* ini membantu ibu hamil melewati proses kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir serta masa antara.